

English follows



Vincent Dostie, CFA

Président et Cochef des placements
Mount Murray Investments

En tant que Président et Cochef des placements, Vincent est co-gestionnaire de la stratégie d'investissement des actions des marchés émergents, est gestionnaire principal de la stratégie d'actions éthiques et de la stratégie alternative des marchés émergents, est responsable de la recherche macroéconomique et dirige les opérations de la firme.

Vincent a passé les cinq premières années de sa carrière chez Ernst & Young comme vérificateur, puis comme analyste sénior dans le groupe de conseil en services transactionnels. Pendant ces années, il a aussi été chargé de cours en analyse financière à l'Université McGill au Baccalauréat en commerce et au Diplôme d'études graduées en comptabilité publique, puis au programme de MBA. En 2005, Vincent a obtenu une Maîtrise en finance de la London Business School, où on lui a décerné la prestigieuse bourse de Merrill Lynch. Vincent a par la suite occupé le rôle d'analyste en recherche chez Merrill Lynch à Londres ainsi que chez RBC Marchés des capitaux à Montréal. À la Caisse de dépôt et placement du Québec de 2005 à 2009, il a géré profitablement des fonds d'actions long/court avec une approche macroéconomique descendante totalisant plus de 1 milliard \$, générant un alpha significatif durant les années de la crise financière. Il a ensuite occupé des responsabilités significatives comme Chef adjoint des marchés des capitaux chez Bell, comme Directeur du développement dans un fonds de couverture en démarrage avec un stratéliste new yorkais réputé, comme Gestionnaire de portefeuille dans une firme de gestion alternative émergente spécialisée dans les stratégies d'options d'actions ainsi que comme Vice-président investissements dans un bureau de familles multiples, gérant des portefeuilles complets dans toutes les classes d'actifs auprès d'une clientèle fortunée. Ces rôles lui ont conféré une expérience pratique et de précieuses connaissances en recherche fondamentale, en gestion d'actifs alternative, en contrôle actif du risque, dans la perspective d'une compagnie émettrice, dans la compréhension des objectifs des investisseurs ainsi que dans les aspects plus intangibles du démarrage d'une firme d'investissement.

Impliqué dans sa communauté, Vincent a contribué à plusieurs causes charitables au cours des années et est maintenant Trésorier de Mission inclusion (anciennement connue sous le nom de L'Oeuvre Léger) ainsi que Président de son comité d'investissement.



Vincent Dostie, CFA

CEO and Co-CIO

Mount Murray Investments

As Chief Executive Officer and Co-Chief Investment Officer, Vincent is Co-Manager of our Emerging Markets Equity investment strategy, is Senior Manager of our Ethical Equity strategy and of our Alternative Emerging Markets strategy, is responsible for macroeconomic research and leads our team's operations.

Vincent spent the first five years of his career at Ernst & Young as an auditor and subsequently as senior analyst in the Transaction Advisory Services group. During those years, he was also a lecturer in financial analysis at McGill University in Bachelor of Commerce and Graduate Public Accounting Diploma courses, and later in the MBA Program. In 2005, Vincent obtained a Master's in Finance at the London Business School, where he was awarded the Merrill Lynch Scholarship.

Vincent subsequently fulfilled roles as an equity research associate for Merrill Lynch in London and RBC Capital Markets in Montréal. At the Caisse de dépôt et placement du Québec from 2005 to 2009, he managed profitably long/short equity macro funds totaling more than \$1B under management, generating significant alpha with low risk during the crisis years. He then held significant responsibilities as associate director of Capital Markets at Bell, as director of business development in a startup hedge fund with a well-known New York strategist, as portfolio manager in an emerging alternative asset manager investing in options-based strategies, as well as vice president of investments in a multi-family office managing portfolios across asset classes for ultra high net worth clients. These roles have provided him with hands-on experience and valuable insights on fundamental research, alternative asset management, active risk control, a corporation's perspective, understanding investors' objectives, and the more subtle aspects of establishing an investment firm.

Active in his community, Vincent has been involved in various non-profit organizations over the years and is now treasurer of Mission inclusion (also known as the Léger Foundation) and president of its investment committee.